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５月２日（水）, 地区総体に向けての壮行式が行われまし

た。生徒会執行部（応援団）３年１組 大田原克教さん（古

川中）, 今野大輝さん（古川東中）の２名が檄文を読み上げ, 

選手たちを激励しました。 

 

５月１２日（土）～５月１３日（日）に大崎地区総体が行われ, 各

運動部が活躍し県大会出場を果たしました。 

弓道部男子団体の部第１位・・・岩出山高校 A チーム 

弓道部男子個人の部第１位・・・２年１組 阿部壮馬さん（鳴子中） 

卓球部・・・１年３組 辻 花音さん（岩出山中） 

各運動部の部長さんから総体を振り返っての報告を書いてもらいま

した。 

◎弓道部部長 ３年２組 菅原亜月さん（古川南中） 

今回の大崎地区総体は , 団体戦

と個人戦の両方で優勝することが

できました。感想としては, みんな

よく頑張ってくれたと思います。特

に２年生は先輩方をカバーして大

変だったと思うので, 県大会まで

３年生は練習を頑張ります。 

◎卓球部部長 ３年１組 渡邊智哉さん（古川中） 

今回の地区総体では, 団体戦は男女ともにリーグ戦を突破できま

せんでしたが, 次の試合につながる弱点を見つけることができてよ

かったです。個人戦では, 男子は３年生が代表決定戦までいきました。女子は１年３組の辻花音さんが県大会出場を果たしまし

た。次の新人戦で県大会に行けるように頑張ってほしいと思います。 

◎ソフトテニス部部長 ３年２組 佐々木萩梨さん（古川中） 
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日 曜 ６　月　行　事
1 金

衣替え　容疑指導（短B）第１回英語検定　SC来校日

古川管内高等学校美術クラブ連合展（緒絶の館）

2 土
県高校総体  バドミントン・弓道・バレー

3 日 県高校総体　　卓球

4 月 １年直前指導(放)

5 火 １年学校職場見学会

6 水 体育祭練習(LHR)

7 木 ３年ＳＰＩ模試(総学⑤⑥)

8 金 防災避難訓練⑥ ＳＣ来校

9 土

10 日

11 月

12 火 第１回考査

13 水 第１回考査　　食楽まつり事前研修会 

14 木 第１回考査

15 金 第１回考査  i-check   ＳＣ来校

16 土 　食楽まつり・実務部ワープロ競技大会

17 日

18 月 答案返却 ３年小論文指導①　

19 火
答案返却
３年就職作文指導開始　就職公務員模試③

20 水 体育祭練習(LHR)

21 木

22 金 ＳＣ来校

23 土 ＰＴＡ進路説明会 　地区懇談会　　同窓会関東支部総会

24 日

25 月 ３年進学説明会②

26 火 中小企業家同友会就職ｶﾞｲﾀﾞﾝｽＰＴＡ調査広報委員会 18:30～

27 水

28 木
３年進路ｶﾞｲﾀﾞﾝｽ②(総学)　　フィールドワーク（１年）
２年職業観育成・自己分析セミナー（総学）

29 金 学年・教科事前指導  ＳＣ来校

30 土



私達３年生にとっては, 地区総体最後です。高校１年生から３年生まで毎日部活を頑張ってきました。大会で勝った時の嬉し

さと, 負けた時の悔しさはとても心に残っています。チームの仲間や顧問の先生と県大会が最後となる大会なので, ３年間頑張

ってきたことを発揮できるよう, 精一杯出しきってきます。 

◎バドミントン部部長 ３年３組 石ヶ森智己さん（古川南中） 

今年の地区総体は去年よりとても楽しくでき, 特に団体戦ではみんなまとまっていてとても良かった。この地区総と県総体が

終わったら引退になってしまいますが, 少しの期間を大事にして悔いの残らない大会にしていきたい。このチームでプレイでき

なくなると思うと悲しいが, これからもっと活躍する部活になるよう期待しています。 

◎陸上部部長 ３年１組 狩野永太さん（古川北中） 

私は最後の総体には後悔はありません。でも反省はあります。１年生には私と同じ思いをしてもらいたくはないので, 頑張っ

てほしいです。私の反省は, 先生の話をもっと聞いて, 分からない所はしっかり聞いておけばよかったと思いました。あまり良

い結果ではなかったのですが, 楽しく最後まで部活ができたと思います。 

◎バレー部部長 ３年３組 千葉 望さん（古川南中） 

地区総体１日目は, １試合目に小牛田農林高校と対戦し２－０で負け, ２試合目に加美農業高校に０―２で勝ちました。２日目

の１試合目は鹿島台商業高校と対戦し１－２で勝ち, ２試合目は松山高校と対戦し２－１で負けてしまいました。２日間を振り

返るとチームとしては, サーブミスが多かった事と, カットが上がらなかった事が課題としてあげられます。また良かった所は, 

声を出してみんなで１点・１点を取りに行くという意識を持って試合に臨めたことです。苦しい場面が沢山ありましたが, 浅野

先生を中心として少しでも点数を取れるようにと頑張りました。６月には県大会があるので, それまでの期間を無駄にしないよ

うに, そして悔いの残らないように練習を頑張りたいです。 

◎サッカー部部長 ３年１組 大田原克教さん（古川中） 

結果から言いますと, １勝もできずに終わってしまいましたが後悔はしていません。どの試合でも自分たちらしいサッカーが

できたと思ったからです。結果も大切だと思いますが, それより３年生が１人も欠けることなく終わることができたのはサッカ

ー部にとって自分たちにとって１番大切な思い出です。 

◎男子バスケットボール部部長 ２年２組 富澤 怜さん（古川東中） 

男子バスケ部は中新田に５７－６４, 古川学園に４２－１４３で２敗しました。私にとっては３年生がいない中, 中新田を追

い込んだことなど, 昨年の新人戦に比べ皆な成長していることが, 試合の結果よりも大事だということが分かりました。これか

らの試合は２年生が主体なので, 新人戦, 来年の高校総体で良い成績を残したいと思います。 

◎女子バスケットボール部部長 ２年１組 高橋優芽さん（岩出山中） 

私達女子バスケットボール部は人数が少ないため, 加美農業高校さんと合同チームで出場しました。２試合行って２試合とも

残念な結果ではありましたが, 友達が応援に来てくれたおかげでリラックスして自分のプレイをすることができました。総体で

見つけた反省点をそのままにせず, 次の試合で生かせるよう練習を行っていきたいと思います。 

◎野球部部長 １年１組 松浦力樹さん（三本木中） 

私達野球部は３名であり, 一迫商業・鹿島台商業・加美農業高校の計４校による連合軍として戦いました。初めて見る公式戦と

先輩達の姿はすごい勢いで, 同じベンチに入りましたが圧倒されました。結果は負けてしまいましたが, 今回の経験を岩出山高

校野球部の活動に生かして, １年生３名で頑張っていきたいと思います。 

 ５月１７日（木）３年生の学校・職場見学会があり, 就職コース・進学コースに分かれ見学して来ました。 

３年生は進学や就職を控えており, 大学・短大・専門学校・企業では色んな質問をするなど, 一生懸命さが伝わって

きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈東北文化学園大学〉  〈デジタルアーツ仙台専門学校〉    〈トヨタ紡織東北〉   


